

PREFECTO INSPECTOR GERMÁN PARRA MURGAS:

# "TENEMOS MUCHOS RESULTADOS POSITIVOS en investigaciones complejas y seguimos 24/7 comprometidos con la ciudadanía"

**91º Aniversario.** Jefe de la Región Policial del Maule, conversó con diario La Prensa, en el marco de un nuevo aniversario de la institución.

Darwin Sobarzo Friz

Con motivo del 91º Aniversario que conmemora hoy la Policía de Investigaciones de Chile, el prefecto inspector al mando de los 605 hombres y mujeres que se desempeñan en el Maule, repasa los logros, hitos y desafíos de la institución, en su misión por consolidar el reconocido liderazgo en el trabajo investigativo contra el crimen. Millonarias inversiones en infraestructura, equipamiento de primer nivel y una constante capacitación de los funcionarios, han sido claves para mantenerse con altos niveles de respaldo.

**¿Cuáles son los proyectos ejecutados y en desarrollo más significativos impulsados por la institución en las cuatro provincias ?**

"Tenemos con RS el cuartel de Curicó, detrás viene el de Parral y posteriormente Cauquenes. En Curicó ya tenemos un edificio en que se están realizando los trámites para el arriendo, donde van a estar todos los funcionarios mientras sea la construcción del cuartel, y lo mismo será en Parral. En tanto, en Cauquenes tenemos un terreno que donó Bienes Nacionales, entonces los funcionarios

siguen en el mismo cuartel, mientras se construye el nuevo que estará cerca de la Fiscalía. El terreno de Talca está limpio, ahora viene el cierre, se pondrá el letrero que dice que está donado por Bienes Nacionales para la construcción del futuro complejo policial Talca, ya está en etapa de diseño para ser presentado e iniciar la tramitación administrativa". "Otros proyectos con el apoyo del Gobierno Regional (GORE), tecnología balística, tenemos el microscopio más moderno a nivel mundial, que ya está operativo en el labo-



El oficial es parte del alto mando institucional y tiene a su cargo más de 600 hombres y mujeres, en las cuatro provincias. Asumió en noviembre de 2022.



La relación colaborativa con el Gobierno Regional y el apoyo de los 20 consejeros regionales, ha permitido implementar laboratorios de nivel internacional.

ratorio e incluso contamos con dos peritos balísticos en la región. Tenemos también el equipamiento para pericias documentales, de alta tecnología mundial que está trabajando". "Hemos recibido drones de alta resolución con harto tiempo de mantenerse en el aire, usado por ejemplo en investigación de incendios forestales, temas de lluvias, en nuestros informes po-

liciales es muy importante contar con este tipo de tecnologías, uno de los drones fue utilizado en el secuestro con homicidio que hubo en Chanco". También están siendo tramitados y aprobados por el GORE, la compra de tecnología y sistemas computacionales, son casi mil millones de pesos que están en la última etapa para la compra. Y lo del año pasado que fue la

entrega de 28 vehículos para las unidades operativas".

**¿Estas inversiones son parte de sus prioridades al asumir en el cargo?**

"Sí, indudablemente, además de lo operativo. Toda la vida me he desempeñado en unidades operativas. Acá se creó, respecto a la parte trabajo, una estrategia que se llama Reorientación Operativa de las unidades territoria-



Gracias a la Reorientación Operativa, se la logrado decomisar importantes cantidades de droga lista para ser comercializada.

Fecha: 19-06-2024  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó - Edición Especial  
 Tipo: Noticia general  
 Título: "TENEMOS MUCHOS RESULTADOS POSITIVOS en investigaciones complejas y seguimos 24/7 comprometidos con la ciudadanía"

Pág.: 5  
 Cm2: 584,1  
 VPE: \$ 755.190

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida



Jefe de la Región Policial del Maule, prefecto inspector Germán Parra Murgas, destaca las cifras positivas del trabajo realizado en la región.



Cuenta con drones y otros elementos para la investigación, por ejemplo, de incendios forestales.

les como tenía Constitución, Cauquenes, Parral y Molina, que están retiradas de las unidades especializadas que trabajaban delitos menores. Ahora no, los tengo trabajando en crimen organizado, bandas criminales con una estrategia que hacemos con el Ministerio Público, lo cual ha permitido especializar a los funcionarios. Ellos están

a la altura de cualquier unidad especializada. El ejemplo de Constitución, la banda del robo de madera con 48 detenidos; en Parral han sacado de circulación kilos de droga, Cauquenes el mayor decomiso de plantas de marihuana y autos clonados".

**Con estos avances, ¿cuánto mejora la gestión, la labor**

**productiva de la PDI?**

"Siempre he pensado que los funcionarios mientras estén acorde a una buena calidad laboral y en infraestructura, va a ser mucho mejor el desempeño, una cosa va tomada de la mano de la otra, eso ha permitido también mantenernos en las encuestas muy bien evaluados. Los números en el Maule no mienten, pronto viene la Cuenta Pública en que daré a conocer harfo número, tenemos bandas criminales, focos investigando, somos la cuarta región con más gente trabajando, y hoy con nuestro plan estratégico y las directrices del director general, don Eduardo Cerna, tenemos la creación de fuerzas de tarea para trabajo específico, si hay un hecho de connotación y se requiere un grupo especializado, se crea y se empieza a trabajar, así es la forma de trabajo que está teniendo la Policía de Investigaciones en estos momentos".

**¿Cuáles son los desafíos institucionales para el siguiente año ?**

"Ser un referente en la investigación criminal, desbaratar bandas criminales, y no solo dedicarnos a desbaratar sino también atacar un conjunto de lo que es una organización criminal, por eso se ha creado y ya está en funcionamiento la brigada de lavados de activos en el Maule, que va a trabajar directamente con la Fiscalía, la UNAC de crimen organizado, así que vamos a tener resultados a ese nivel... Somos una policía investigativa, orientada a esclarecer los delitos complejos, desbaratar las bandas criminales y la investigación del crimen organizado.

**¿Qué mensaje le entrega a la ciudadanía con motivo del 91° Aniversario?**

"Que sigan confiando en la PDI, como lo ha hecho mucha gente, los resultados nos avalan, tenemos muchos re-



La PDI en el Maule también cuenta con un helicóptero institucional.

sultados positivos en cuanto a investigaciones complejas, ese es nuestro trabajo y estamos 24/7 comprometidos con la ciudadanía. Seguimos en contacto con los Municipios, las entidades que tienen que

ver con la seguridad que no solo es de la policía, es de todos y acá en el Maule es un equipo de todas las instituciones que están comprometidas y eso nos ha permitido seguir siendo una de

las regiones más tranquilas, según las cifras... con Carabineros tenemos excelentes relaciones, bastante contacto y es como tiene que ser, las instituciones verdaderos equipos de trabajo".



Los funcionarios policiales están en constante capacitación.



La PDI cuenta con tecnología de punta, para desarrollar su trabajo investigativo.



Gracias al trabajo profesional y dedicado de la PDI, los funcionarios han logrado esclarecer gran cantidad de delitos.

MIGUEL TORRES CHILE, SALUDA AFECTUOSAMENTE A LA P.D.I. EN SU 91° ANIVERSARIO

Longitudinal Sur Km 195 - visitas@migueltorres.cl - Tel. (75) 2 564121